

Club Patín Carrera Cabildo ganó la segunda edición del torneo de Patín Carrera

El club Patín Carrera Cabildo se llevó la “Copa Cabildo 130” años en la segunda edición del torneo de la disciplina. En el segundo lugar quedó el equipo de Newen Roller Race, y en el tercer puesto los Elqui Roller.

La Municipalidad de Cabildo felicitó al equipo ganador en sus redes sociales diciendo que *“enviamos nuestras felicitaciones al equipo técnico y deportistas del club [Patín Carrera Cabildo Oficial](#) por obtener el primer lugar de este torneo conmemorativo”*

Anuncio Patrocinado



El torneo conmemorativo fue organizado por todas las delegaciones de las distintas comunas del país que visitaron el campeonato realizado el pasado fin de semana.

Por otra parte, en la instancia de premiación, el alcalde de la comuna, Víctor Donoso Oyanedel, informó acerca del avance del primer “Patinódromo” de la Provincia de Petorca, el cual se construirá en el parque municipal.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

“Nuestros jóvenes deportistas necesitan un espacio idóneo donde poder entrenar, para nuestra administración es fundamental sacar este proyecto adelante. En Cabildo, Dios mediante, se construirá el primer patinódromo de la Provincia de Petorca, es algo que nos motiva y nos pone muy felices”, expresó el edil.

Club Patín Carrera Cabildo ganó la segunda edición del torneo de Patín Carrera



y tú, ¿qué opinas?